

En Cuba, tarjetas de banda magnética no operarán por seis horas el lunes



Fincimex S.A. asegura que los especialistas trabajarán con celeridad para la reactivación del servicio. Foto: Abel Padrón Padilla

La Habana, 26 ene (RHC) La Financiera Cimex S. A. (Fincimex) informa que en la medianoche del próximo lunes 27 de enero se verán imposibilitados de operar, durante seis horas, todas las tarjetas de banda magnética que circulan en Cuba (REDSA, AIS, Clásica, Visa, MasterCard, Union Pay, MIR).

Una nota publicada por la entidad en su página oficial de Facebook, comunica que esa parada del sistema se realiza con el objetivo de aplicar actualizaciones tecnológicas imprescindibles en el procesamiento de tarjetas.

Aclara que las afectaciones no incluirán a los servicientros en CUP (pesos cubanos), y que se mantienen como alternativas las pasarelas de pagos nacionales (Transfermóvil y EnZona) y el uso del efectivo en aquellos lugares donde proceda su utilización.

Fincimex S.A. asegura que los especialistas trabajarán para su reactivación a las 06:00 horas del propio día, de manera tal que se encuentre disponible para el horario de mayor demanda operacional.

La Financiera ofrece disculpas por las molestias ocasionadas. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375089-en-cuba-tarjetas-de-banda-magnetica-no-operaran-por-seis-horas-el-lunes>



Radio Habana Cuba